

# 長 坂

## 文化の華の咲き薫る

平戸市立生月中学校  
学校だより 第6号  
(令和4年 6月)  
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

### ♪ 豊かなる 島に育ちて ～ 第1学年 野外学習「歴史探訪フィールドワーク」～

6月23日(木)、第1学年の「総合的な学習の時間」の取組として、野外学習「歴史探訪フィールドワーク」が行われました。当日は、午前中、島の館の中園先生を講師としてお招きし、塩俵断崖や山田教会など、生月島内の7か所を巡りました。各見学地では、班ごとに事前学習で調べたことを他の生徒に発表し、その後、中園先生から詳しい説明をお聞きしました。午後からは、館浦漁協さんやボランティアガイドの皆さんのご協力のもと、世界遺産「中江ノ島」クルーズ及び生月大橋の海上からの見学を体験しました。

関係者の皆様のおかげで、「地域の自然や歴史、産業に触れ、郷土『生月』への帰属意識を高め、生まれ育った地域や土地への誇りを醸成する」等、この学習の目的が十分に果たせました。ありがとうございました。



### 「働くこと」は、何のため? ～ 第2学年「職場体験学習」～

6月21日(火)から23日(木)までの3日間、生月町内の18の事業所で、2年生の職場体験学習が実施されました。この学習は、「働くことの喜びと厳しさを実感し、地域の方々の生き方に学び、郷土を愛する心を育てる」、「将来の展望や自己の生き方を考え、自分の進路への意識を高め、よりよく生きていく意欲を高める」ことを目的に実施しました。どの生徒も、職場体験の3日間はもちろん、事前学習や事前訪問にも真剣に取り組んでいました。今回の学びが、今後の各自の生き方や進路選択に生かされることを願っています。

コロナ禍のなか、生徒の受け入れにご協力いただいた事業所の皆様には、心からお礼申し上げます。また、保護者の皆様には、お弁当の準備や事業所までの送迎等、お世話をおかけしました。ありがとうございました。



### 『みんなで楽しんで、中学校最高の思い出をつくろう! ～』 ～ 第3学年 修学旅行～

6月22日(水)から24日(金)までの3日間、第3学年は鹿児島・熊本方面へ修学旅行に行ってきました。初日は、知覧特攻平和会館、2日目は、西郷隆盛像・維新ふるさと館・仙巖園(磯庭園)・いおワールド水族館・桜島フェリー・有村溶岩展望所、最終日はグリーンランドを、それぞれ見学・体験しました。

3日間の旅行で、「集団の力を高める」や「平和を希求する心を育てる」、「節度や礼儀、遵法精神を身に付ける」という修学旅行の目的を達成できたと思います。特に、生月中では「出番・役割・承認」をキーワードに、多くの生徒が出番や役割を果たす機会を多く作り、生徒の活躍や頑張りを承認する(ほめる)ことで、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する」生徒を育成することを目指していますが、3日間の旅行中、「実行委員」をはじめ、「班長」「学習」「保健」「レク」の各係活動で、自分の役割をしっかりと果たそうとする姿勢が見られました。

3年生の皆さんには、これからの学校生活や学校行事に修学旅行での学びを生かし、希望の進路の実現と将来の自己実現へ向けて、より一層努力してくれることを期待しています。

